

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

El PP está convencido de que somos bobos

Tranquiliza saber que el rollo este de Bárcenas, el PP y el presunto reparto de pasta entre los notables de ese partido, sea todo mentira; tal y como acaba de quedar demostrado al anunciar Rajoy que va a someter a su partido a una auditoría interna y a una externa. Ya se sabe, de siempre, que esas auditorías son muy eficaces y que de ellas no se escapa ni el Tato, aunque el Tato haya repartido dinero opaco en sobres cerrados y sin recibos; que esas auditorías son capaces de detectar absolutamente todo, tal y como se ha demostrado en treinta años de Bárcenas. En resumen, estos del PP de Madrid nos quieren hacer creer que con sus auditorías todo está explicado. No es que crean que somos bobos, están convencidos de que somos bobos

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Me dicen que han descubierto que si eres jefe peperero tú no tendrás en tus cuentas a la izquierda ningún cero, y aunque el ruin tesorero se haya dado al desalajo ya sabemos que en sus cuentas no habrá ni un número rojo. Al otro lado un tal Mulas, un chorizo intelectual, firma como Amy Martín para forrarse el morral. Así pues, la conclusión es que el probo ciudadano tendrá dudas en votar a uno u otro marrano. Qué sensación da que te quieran empujar ¡es horrible!

AITEMEO

Ciclo de Conferencias Embutidas

“El chorizo de Cantimpalo y la ingeniería financiera”

conferenciante a designar por el consorcio PPSOE

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy cree que Bárcenas dormía demasiado poco

Un tal Carlos Mulas, director de la fundación Ideas del PSOE, se hacía pasar por una articulista que él mismo llamó Amy Martin para asignarse hasta 50.000 euros por los artículos escritos para la fundación. No se descarta que Mulas asistiera a algún máster impartido por Luis Bárcenas.

La Fundación Ideas, referente ideológico del PSOE, anhela que en un futuro pueda volver a ser considerada un deshecho intelectual, para así, al menos, alcanzar la misma ponderación que antes de saberse lo de Amy Martin.

El PP pregunta en el Congreso a CiU “si tienen cuentas en Suiza”. A la vista de lo que hay, es de suponer que lo que quiere el PP es comparar intereses, comisiones, créditos... para poder elegir la opción más ventajosa.

Esperanza Aguirre anuncia que pedirá el indulto para el doble homicida convicto de su partido, Ángel Carromero –el preso que más rápidamente ha gozado de régimen abierto-. Los observadores observan que, a este paso, La Paca se afiliará al PP, con toda la razón.

Bauzá no divulgará dietas de más de 500 € porque “da mucho trabajo”. Cuando uno es honrado, o no, ¿para qué preguntar?

FRASEANDO



LOS ODIOS DE GALA
Antonio Gala ha escrito: “Detesto con toda mi alma a los políticos”. ¿Por qué dirá esto don Antonio, con los políticos tan admirables que tenemos?

UBI PUS, IBI EVAQUA
Artur Mas ha pontificado, hablando de la corrupción: “Debemos sacar todo el pus, hacer limpieza y esterilizar”. Tiene mérito que eso lo diga alguien que está rodeado de presuntos abscesos.

CASCOS INÚTIL
Álvarez Cascos ha confesado: “En plena crisis del Prestige, me fui de cacería con Fraga porque yo no era útil en Galicia”. Y, en general, en ninguna parte del país.

JUEZ SIN UN DURO
El juez que instruye el caso Madrid Arena, Eduardo López Palop, ante la falta de medios de que dispone ha dicho: “No puedo trabajar así”. Que le pida los fondos a la mujer de Aznar, muy amiga del ministro de Justicia, Gallardín, que seguro que se los da (éste pobre juez va listo).



ENTREVISTA VIRTUAL

Joaquín Caparrós

“No me quiero ilusionar”

- Don Joaquín, con lo bien que pintaba todo...
- Dicen que a los gitanos no les gustan los hijos con buenos principios.
- Y tuvimos un buen principio...
- Hombre, nos pusimos cuartos. Parecía que nos habíamos metido algo.
- Y después las lesiones...
- Las lesiones, Utz Claassen, Cerdà, Cladera, Serra Ferrer, la madre que los echó a todos...
- No le veo muy contento...
- A ver, no puede usted creer que a mí me guste perder.
- Hombre ya, pero hablar de la directiva...
- Mire; nosotros somos profesionales y hacemos este trabajo porque nos gusta, vale, y para cobrar. Y con tanto lío, uno empieza a pensar cosas raras. Que es que la planta noble ya parece una casa de citas...
- No sea bruto...
- De citas porque se citan con frecuencia. Para ponerse verdes, pero se citan.
- Pasemos a los tópicos, que son menos comprometidos.
- Vale.
- ¿Qué espera de esta segunda vuelta...?
- Que nos respeten las lesiones...
- Buen topicazo ése...
- ¿A que sí? Espere, espere... Fútbol es fútbol...
- Buenísimo...
- Y la estrategia... La estrategia, marcar un gol más que el contrario, por lo menos...
- Genial...
- Y... tenemos que ser una piña... ir todos juntos...
- Sublime...
- Y la afición nos tiene que apoyar...
- Bestial...
- Es que todas estas frases te las dan en el primer año del curso de entrenadores. Son básicas. Elementales.
- ¿A quién le gustaría parecerse, a Mourinho o a Guardiola?
- A mí me gustaría parecerme a Joaquín Caparrós...
- Ésta también es una frase buenísima...
- ¿A que sí? No es mía, pero es muy buena.
- ¿Si perdemos con el Málaga, Caparrós a la calle?
- Pues la verdad es que no me quiero ilusionar...
- ¿Eso de no tener presidente se lleva mal?
- Sí tenemos presidente. Serra Ferrer es el presidente ahora.
- Es el presidente en funciones...
- Pues como antes. ¿O cree usted que Cladera pintaba algo sin el permiso de Lorenzo?
- ¿Qué opinión le merece Claassen?
- Que habla de una forma muy divertida...
- ¿Pero le parece bueno o malo?
- Muy bueno, que igual el año que viene el presidente es él.